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Anfrage zur nächsten Sitzung des Bezirksrates: 

Ist eine stadtteilverträgliche Nachnutzung des Gelä ndes der heutigen 
Hautklinik Linden gesichert? 
 
Im Zusammenhang mit dem Neubau des Krankenhaus Silo ah und Neustruk-
turierungen im Klinikum der Region Hannover wird de r Standort der heutigen 
Hautklinik schließlich ganz aufgegeben (während sch on heute Betriebsteile an 
andere Krankenhäuser angegliedert wurden). 
 
 
 
 
Wir fragen dazu die Verwaltung: 

1. Wann wird die Hautklinik Linden  den Betrieb aufgeben? 

2. Sind der Verwaltung Planungen des Klinikums oder  der Region Hannover zu 
möglichen Nachnutzungen oder auch Verkaufsabsichten  bekannt? 

3. Ist sichergestellt dass bei einer Veräußerung ni cht die monetären Interessen der 
Region den Vorrang für eine Nachnutzung haben, sond ern das (noch konkret zu 
definierende) Stadtteilinteresse? 
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